

Røyslandsbergo - Atrå

Populært badested i naturlige omgivelser i Atrå.

Røyslandsbergo er blankskurte berg som mange benytter som bade og solingssted om sommeren. Her finner man naturlige sklier i berget og jettegryter.

Fra Rv 364 tar man av til høyre ved Atrå Kirke, følg skilting mot Gøysdalen og Røyslandsbergo. Etter 2km er det en parkeringsplass med do.

Ist ein ganz besonderer Badeplatz für die gesamte Familie in Atrå.

„Røyslandsbergo“ sind glattpolierte Felsen die viele Einheimische im Sommer zum Baden und sonnen nutzen. Der Fluss hat die Felsen poliert und es sind kleine Kessel (Planschbecken) und natürliche Rutschbahnen entstanden.

Fahrt nach Atrå und biegt an der Kirche in Richtung Gøysdalen und Røyslandsbergo rechts ab. Nach 2km kommt ihr an einen Parkplatz an dem es auch eine Toilette gibt.

Is a very special bathing place for the whole family in Atrå.

“Røyslandsbergo” are smooth polished rocks that many locals use for swimming and sunbathing in summer. The river has polished the rocks and created small boilers (paddling pools) and natural slides.

Drive to Atrå and turn right at the church in the direction of Gøysdalen and Røyslandsbergo. After 2 km you come to a parking lot where there is also a toilet.

